

Die Hans Stockerl Immobilien GmbH wird neuer Bronze-Partner des EVR

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Donnerstag, den 17. November 2016 um 21:55 Uhr



Das Sponsorenteam des EV Regensburg gewinnt einen neuen Partner. Die Hans Stockerl Immobilien GmbH zählt von nun an zu den Bronze-Partnern des Eishockey-Oberligisten.

Das in Regensburg ansässige Immobilien-Unternehmen kann auf eine 30-jährige Erfahrung zurückblicken. Die Stockerl GmbH hat sich auf Altbau- und Denkmalsanierung spezialisiert, mit dem Ziel, den historischen Charme der Gebäude mit dem zeitgenössischen Anspruch von Lebensqualität in Einklang zu bringen. Geachtet wird dabei besonders auf durchdachte Grundrisse, lange Wertbeständigkeit und eine energieeffiziente Bauweise. Daneben bietet das Unternehmen andere Dienstleistungen an wie den Verkauf, die Vermietung und den Neubau von Immobilien sowie einen Hausverwaltungs- und Hausmeisterservice.

Der EVR freut sich über die Kooperation mit Immobilien Stockerl, die bereits im Sportsponsoring tätig sind. Das Leitbild des Unternehmens – Erfahrung, Qualität, Leidenschaft – stimmt mit dem des EVR überein, das seit vielen Jahren auf hohem Niveau und mit größter Leidenschaft den Eishockeysport betreibt. Geschäftsführer Hans Stockerl betont dies nochmals: „Wir blicken mit großer Vorfriede auf die künftige Partnerschaft mit dem EV Regensburg. Die solide Arbeit in der 1. und vor allem auch in der Nachwuchsmannschaft passt perfekt zu uns.“

Auch der EVR blickt mit Freude auf die künftige Zusammenarbeit mit der Hans Stockerl Immobilien GmbH und bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen.